

## **ERF unterwegs**

**Kirchgemeinde Wittgensdorf**

Markus Baum



## **Das Böse - der Feind, den wir nicht lieben müssen**



**Mit Hilfe der „geistlichen Waffenrüstung“  
(Epheser 6,11-17) dem Bösen die Stirn bieten**

**Donnerstag, 30. März, 19.30 Uhr, Kantorat**

*Der Eintritt ist frei. Für die Kosten des Abends erbitten wir eine Spende.*

### **Herzliche Einladung**

zu einem Abend mit Markus Baum, Referent bei **ERF unterwegs**,

und dem Thema:

### **Das Böse – der Feind, den wir nicht lieben müssen.**

"Liebet eure Feinde", hat Jesus Christus seinen Gefolgsmännern geboten. Aber selbst von dieser einprägsamen Regel gibt es eine Ausnahme - einen Feind, den niemand lieben muss, noch nicht einmal die erklärten Jüngerinnen und Jünger des Mannes aus Nazareth: Das Böse. Das sollen die Christen ausdrücklich meiden, das dürfen und sollen sie sogar hassen.

Das Böse ist einrätselhaftes, bis heute nicht endgültig verstandenes Phänomen, das die Weltgeschichte und das Schicksal der Menschheit überschattet - und auch im Leben jedes einzelnen Menschen eine Rolle spielt.

Und doch muss niemand vor dem Bösen klein beigegeben. Nicht im Leben des und der Einzelnen - und auch nicht im Hinblick auf das Weltgeschehen. Entschlossenheit und gleichzeitig Gelassenheit im Umgang mit dem Bösen ist angezeigt. Hilfreiche Anleitungen dazu hat Jesus in den Evangelien gegeben, andere finden sich in den Briefen des Apostels Paulus und in den Johannesbriefen.“



Zur Person:

Markus Baum, Jahrgang 1963, verheiratet, drei erwachsene Kinder, lebt im mittelhessischen Aßlar.

Markus Baum ist Buchautor und Übersetzer diverser Bücher aus dem Englischen und Amerikanischen. Als Rundfunkredakteur ist er in verantwortlicher Position bei ERF Medien tätig.